



Le patriarche Cyrille a participé à un entretien du président russe Vladimir Poutine avec les chefs des organisations religieuses de Russie



Le 4 novembre 2020, Journée de l'unité nationale, le président de la Fédération russe, Vladimir Poutine, s'est entretenu, suivant la tradition, avec Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et avec les chefs des organisations religieuses de Russie. Cette année, la rencontre avait lieu sous forme de vidéo-conférence.

Le primat de l'Église orthodoxe russe a pris part à l'entretien depuis les appartements patriarcaux du Palais des facettes, au Kremlin de Moscou.

La séance reliait aussi le cabinet du président russe à la Direction spirituelle centrale des Musulmans de Russie, à Oufa, avec la Grande mosquée de Moscou, le Centre de coordination des musulmans du Caucase du Nord, la cathédrale luthérienne Saint-Pierre-Saint-Paul de Moscou et d'autres centres religieux.

Vladimir Poutine a salué ses interlocuteurs en rappelant que « la tradition d'entretenir de bons rapports, des rapports respectueux, entre nationalités et confessions différentes nous a été léguée par nos ancêtres. » « Il ne suffit pas - a continué le président – d'être fier de ce patrimoine spirituel vivant, de cette expérience de fondation d'une civilisation unique. Nous avons le droit d'en être fiers. Mais c'est insuffisant. Il faut en prendre soin, les consolider, les développer. C'est notre devoir commun devant les générations actuelles, comme devant les générations futures. »

« Pour un pays grand, immense, comme le nôtre, la paix interethnique et interreligieuse est la base de tout. Les autorités, la société civile, les médias, doivent se montrer extrêmement vigilants. C'est un travail qui exige de la prudence, de l'intelligence, du temps. Nous nous efforçons d'agir avec délicatesse, de façon constructive » a déclaré le président.

Ensuite, le patriarche Cyrille s'est adressé à l'assistance. « La force authentique de notre peuple réside dans son unité, a souligné le primat de l'Église russe. Il me semble que dans la formation de cette unité les représentants des communautés religieuses jouent aujourd'hui un rôle important. Les religions, en effet, par elles-mêmes, peuvent créer des lignes d'opposition et même de confrontation, comme cela a eu lieu plus d'une fois dans l'histoire. Grâce à Dieu, notre peuple, passé par tant de confrontations nationales, a clairement conscience qu'il est nécessaire de s'unir. »

Selon Sa Sainteté, il est remarquable que les chefs des organisations religieuses de Russie puissent se rencontrer et renconter ensemble le chef de l'état. Le fait même de ces rencontres souligne « l'attachement de notre peuple à l'unité et, bien entendu, confirme une fois de plus la volonté de poursuivre l'interaction et la coopération interreligieuses. »

D'autres leaders religieux se sont exprimés ensuite.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45290/>